
 

 

 

 

 

運動会 

５月 18 日（土）に、運動会を開催しました。子どもたちの頑張る姿が、とてもまぶしく感じられ

ました。多くのご声援、ありがとうございました。これからの教育活動においても、より一層、子

どもたちのよさを伸ばしていけるよう、教職員一同努力していきたいと思います。 

 

アンケート結果 

ご協力いただきましたアンケート結果がまとまりましたので、ご報告いたします。課題は今後の

運動会に生かしていきたいと考えています。※ 紙面上、主なものを挙げさせていただきました。 

 

回答数 199／在籍数 344 名（回答率 58％） 
 

Ａ：大変そう思う Ｂ：だいたいそう思う Ｃ：あまりそう思わない Ｄ：全くそう思わない 
 

１．お子さんは、自分のめあてをもって意欲的に取り組んでいた。 

 〇「ナゴヤ学びのコンパス」がスタートし、子ども達が競技内容を

考えると聞き、楽しみにしていました。｢これを考えて決めてき

た！｣と話してくれて、いきいきとした姿でした。「来年の運動会は

もっとこうしたい！｣と、終わった後も楽しそうでした。 

〇リレーの作戦を家でも考えて「みんなに伝える！」と張り切って

いました。そんな姿を見て、真剣に取り組んでいるなと思いました。 

〇「自分たちで考えた運動会」ということで、とてもよかった。 

２．お子さんは、練習の成果を発揮することができていた。 

 〇練習の話も聞き、家でも見ていたので、頑張った成果が出ていた

と思いました。 

〇練習中も運動会の練習の話を楽しそうに家で話してくれ、本番も

帰宅後、玉入れで入れた数などをうれしそうに話してくれました。 

●勝つために自主練習をしていたけれど、思うような結果が残せず

本人はとても悔しかったようですが、それもまた一つの思い出にな

ったと思います。 

３．お子さんは、力を出し切り、懸命に競争・競技に取り組んでいた。 

 〇一生懸命頑張る姿や、友達と楽しそうにしている姿が見られて感

動しました。 

〇各競技に、力一杯頑張っている姿を見て、感動しました。 

〇紅組、白組それぞれ頑張っていて、とてもみんな楽しそうに運動

会に取り組んでいて、見ている親の方も楽しかったです。 

●勝負には負けてしまったとしても、練習の成果を発表できるダン

スなどの競技で力を出し切れば、自信につながると思います。 
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４．お子さんは、懸命に仲間を応援していた。 

 〇暑い中一生懸命応援している姿がみられ、学年関係なく喜び合っ

たり、声を掛け合ったりする姿が見られて成長を感じました。 

〇いつも通りの走りができず悔し涙を流していましたが、みんなで

取り組む競技や他学年の応援に夢中になり、そんな事は払拭された

様子でした。仲間意識が高まる貴重な経験ができました。 

〇いかにチーム一丸となって取り組むかが鍵となる種目に挑み、よ

り仲間意識が高まっていました。仲間たちを一生懸命に応援する姿

勢を見ることができ、感慨深く思いました。 

●応援合戦が休憩後にもあるとより盛り上がっていいと思います。 

５．本番を終えたお子さんからは、笑顔や満足している様子が見られた。 

 〇頑張ることも大事ですが、楽しんでいた様子が見られてとてもよ

かったと思います。 

〇子どもたちがみないい顔をしていて、見ているこちらもうれしか

ったです。 

●リレーの失格内容等の説明が不十分なため、保護者はもちろん子

ども達も納得していませんでした。 

 

＜熱中症対策＞ 

〇「行進しての入退場を無くす」「２学年ずつ競技する」など、迅速に進行するための工夫がされ

ていて、休憩時間を入れても開催時間が約３時間と短いのも良かったです。 

〇ミスト設置や打ち水などの配慮があり、熱中症予防の対策がしっかりとされており、とても助か

りました。 

〇ＰＴＡの方達が子ども達の所へ何度も水撒きに回ってきてくれありがたかった。おかげで体調不

良など起こさず運動会を終えることができた。 

●年々気温が上がってきており、子どもたちの席には日除け対策がないため、対策をしてほしい。 

●時期が５月だと入学・進学から間がないので準備が大変だと思います。また、夏日が多く感じま

す。練習期間の気候も考慮して、開催時期の変更を希望します。 

 

＜その他＞ 

〇運動会の手伝いをする子どもたちがとてもテキパキしていて、そこにも感動しました。 

〇「やることがたくさんあり、大変だ」と言いながらも、競技以外の仕事に対してもやりがいをも

って参加することができたと思いました。 

〇ＰＴＡボランティアに参加しましたが、強制などなく無理なく楽しく参加できました。 

●かけっこや短距離走で、女子から男子に移行する時にお知らせしてもらえると助かります！ 

●横綱引きについて、帰宅後にどういうルールだったか聞きました。事前に知れていたらよかった

かなと思いました。 

●保護者の観覧席ですが譲り合って見れていない方がいて残念でした。 

 
 運動会の開催時期や競技等のあり方については、ご意見を参考に来年度に向けて検討していきた

いと思います。今後とも本校の教育活動に対して、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 
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